

# *L'Assemblée Nationale adopte une importante réforme du système judiciaire*

---

*Image not found or type unknown*



**largement analysées, les quatre lois ont été adoptées à main levée.**

La Havane, 28 oct. (RHC) L'Assemblée nationale du Pouvoir Populaire a adopté ce jeudi, en présence du président Miguel Díaz-Canel, quatre lois qui viennent réformer le système judiciaire.

Il s'agit de la loi sur les Tribunaux de justice, le code de procès, les procès pénaux et les procédures administratives, analysés et débattus lors des journées précédentes de travaux.

La députation a également examiné les résultats du ministère de la Construction, les accords adoptés par le Conseil d'État depuis la session précédente de l'Assemblée Nationale et la proposition de nouvelles responsabilités du Premier ministre, entre autres.

Mercredi, les élus au Parlement cubain ont analysé l'exécution du budget de l'État en 2020 et la situation de l'économie jusqu'à la fin du mois de septembre.

Ils ont également pris connaissance des progrès de la Tâche Mise en Ordre, nom du programme économique entrepris début janvier. Dans le cadre de cette vaste opération, les autorités cubaines ont procédé à la réunification de la monnaie national, dévalué le peso cubain au taux de 24 pour un dollar et décidé d'une réforme des salaires et des prix, entre autres actions.

L'Assemblée a rejeté, dans une déclaration, les récentes actions du gouvernement nord-américain visant à tenter de subvertir l'ordre constitutionnel, et exprimé son soutien au système social socialiste.

En outre, 13 nouveaux députés ont prêté serment et pris leurs fonctions.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/275346-lassemblee-nationale-adopte-une-importante-reforme-du-systeme-judiciaire>



**Radio Habana Cuba**